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会議の進行状況・顛末 

 

開 議  令和 ５年 ９月２７日  午前９時３０分 

 

 西山教育長、開会を宣言する。 

  

  

 西山教育長の命により塚本委員、渡邉委員 前回会議録（第８回定例会）に署名する。 

 

 

 教育長の報告  

 

 

西山教育長から、以下の報告がなされた。 

 

 １．９月蓮田市議会定例会の一般質問について 

２．能楽親子体験教室発表会について 

３．学力・学習状況調査の結果分析について  

４．蓮田市教育委員会学校教育表彰について 

５．８・９月の学校における新型コロナウイルス感染者の動向について 

６．文化部・運動部各種大会の結果について 

 ７．放射線量の測定値について 

 ８．その他 

  

 

 

 報告事項についての質疑  

 

塚本委員 学童の待機児童について、蓮田南小学校はクラス数を増やしていたと思います

が、学校内の施設を使って増やしていくのでしょうか。 

小宮部長 学校施設に余裕はないので、地域の公共施設を活用する方向で考えています。 

飯野委員 子ども食堂に関して、行政はどのような関わり方をしているのでしょうか。 

馬場課長 行政としては、直接ボランティアに携わるというよりも、広報紙に掲載をした

り、ホームページに掲載したりというような支援を行っております。県で、子ども食堂等

の活動を行う団体・企業や個人のネットワークが確立しているので、そのようなところを

案内しております。 

西山教育長 子ども食堂については、小中学校の授業の中でも子どもたちに伝えていきた

いと思っています。 

  

 

鈴木課長 議事に入る前にお諮りいたします。「教育行政の執行状況に関する点検評価報

告書」につきましては、議会への報告事項案件であることから、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第１４条第７項の規定に基づき、非公開で行いたいと思いますが、いか

がでしょうか。 

 

全委員承認 

 

 協 議  

 

（非公開審議） 

 

 令和５年度教育行政の執行状況に関する点検評価報告書（原案）について、事務局から



の説明の後、各委員による協議がなされた。 

 

西山教育長の閉会宣言で第９回定例会は閉会となった。 

 

閉議 午前１０時５１分 

 

 

 


